



HUTAN MANGROVE DI BUTON UTARA

Foto udara kawasan hutan mangrove di Buton Utara, Sulawesi Tenggara, Minggu (19/3). Luas hutan mangrove di wilayah tersebut sekitar 17 ribu hektare dengan berbagai satwa liar seperti kera sulawesi, buaya, dan berbagai jenis burung.

Pemkot Tangerang Ajak Perusahaan Terapkan Teknologi Tingkatkan Kinerja

Saat ini transformasi digital merupakan sebuah keniscayaan, mengingat perkembangan teknologi yang sudah begitu pesat. Oleh karena itu, dunia usaha juga harus dapat beradaptasi dengan cepat dan mengikuti perkembangan zaman yang sudah serba cepat ini, kata Wali Kota Tangerang, Arief R Wisnansyah.

TANGERANG (IM) - Wali Kota Tangerang, Arief R Wisnansyah mengajak berbagai perusahaan di daerah itu memanfaatkan teknologi sehingga tercapai efektivitas dan efisiensi dalam meningkatkan kinerja dan produktivitas perusahaan.

"Inilah peran penting human resource yaitu agar dapat mendorong serta memaksimalkan potensi SDM yang dimiliki, terlebih di era digitalisasi, semua pekerjaan sudah menggunakan management information system," kata Arief dalam seminar dengan tema HR Transformation Towards Digitalization yang diprakarsai Dinas Ketenagakerjaan setempat di Ruang Rapat Akhlakul Karimah Pusat Pemerintahan (Puspem) Kota Tangerang, Sabtu.

Arief mengingatkan saat ini transformasi digital merupakan sebuah keniscayaan, mengingat perkembangan teknologi yang sudah begitu pesat.

BPBD Minta Warga Lebak Waspada Banjir Dan Longsor

LEBAK (IM) - Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Lebak, Banten meminta masyarakat mewaspadai banjir dan longsor karena peluang hujan masih berpotensi pada malam dan dinihari.

"Kita berharap warga yang tinggal di daerah rawan bencana selalu siaga dampak curah hujan tinggi," kata Kepala Seksi Kedaruratan dan Logistik BPBD Lebak, Agust Riza Faesal di Lebak, Sabtu.

Berdasarkan laporan Badan Meteorologi, Klimatologi, dan Geofisika (BMKG) bahwa potensi cuaca ekstrem di Provinsi Banten masih berpeluang dan bisa menimbulkan banjir dan longsor.

Potensi hujan sedang-lebat yang dapat disertai kilat/petir dan angin kencang terjadi di wilayah Kabupaten Lebak bagian tengah, di mana pada Selasa (14/3) dinihari wilayah Kabupaten Lebak bagian tengah di Kecamatan Leuwidamar terjadi banjir pemukiman hingga puluhan rumah terendam.

Banjir tersebut tidak menimbulkan korban jiwa dan kerusakan infrastruktur.

"Kami minta warga yang tinggal di lokasi rawan bencana alam, jika hujan hingga dini hari agar dapat

"Saya selalu katakan, kita ini sudah berada di era disruption, era di mana segalanya sangat dinamis dan cepat berubah. Istilahnya adalah product life cycle itu dulu bisa 5 sampai 7 tahun tapi sekarang dua tahun juga sudah berubah," ujarnya.

Oleh karena itu, dunia usaha pun juga harus dapat beradaptasi dengan cepat, tidak hanya dunia usaha dan swasta saja, Pemerintah juga dituntut harus selalu mengejar dan mengikuti perkembangan zaman yang sudah serba cepat ini.

Dirinya mencontohkan berbagai pelayanan dan program, baik untuk pelayanan publik maupun sistem birokrasi di lingkup Pemkot Tangerang, telah menerapkan transformasi digital melalui modul-modul aplikasi yang ada dalam super Apps Tangerang Live.

"Semangatnya adalah menyederhanakan sehingga pelayanan-pelayanan bagi masyarakat kami memudahkan untuk

mengungsi ke tempat yang aman," katanya.

Saat ini, katanya, masyarakat Kabupaten Lebak yang tinggal di lokasi rawan bencana alam hingga ribuan kepala keluarga. Mereka tinggal di pemukiman sekitar aliran sungai, perbukitan, dan pegunungan, termasuk kawasan Taman Nasional Gunung Halimun Salak (TNGHS).

Ia mengimbau masyarakat yang tinggal di daerah rawan banjir dan longsor meningkatkan kewaspadaan untuk mengurangi risiko kebencanaan.

Namun, warga tetap waspada dan tenang menghadapi cuaca buruk tersebut.

Selama ini, kecamatan yang rawan banjir dan longsor tersebar di Lebak Gedong, Cipanas, Sajira, Maja, Curug-bitung, Rangkasbitung, Cibadak, Cimarga, Cikulur, Cileles, Leuwidamar, Gunungkencana, Banjarsari, Wanasalam, Malingping, Muncang, dan Bayah.

Saat ini, petugas kebencanaan dan relawan tangguh bencana terus melakukan pemantauan dan melakukan koordinasi dengan aparat kecamatan setempat.

"Kami bergerak cepat melakukan evakuasi dan pertolongan jika menerima informasi bencana alam," kata Agust. ● pra

diakses yaitu melalui aplikasi Tangerang Live," ujarnya.

Kemudian di bidang kepegawaian, Pemkot Tangerang telah menerapkan sistem absensi e-gov dengan geo tagging dan juga face recognition, agar lebih akurat.

"Karena perusahaan dan lembaga akan lebih maju dan berkembang jika pegawai-pegawainya berintegritas.

Nah teknologi ini salah satu tools yang dapat membantu dalam menjaga integritas dan kedisiplinan para pegawai," katanya.

Dirinya berharap dengan diselenggarakannya kegiatan seminar ini, dapat semakin meningkatkan pemahaman para HRD dan personalia perusahaan dalam mengoptimalkan penerapan trans-

formasi digital guna mendorong efektivitas dan efisiensi kerja di lingkup perusahaan masing-masing.

"Saya berharap transformasi digital benar-benar bisa dioptimalkan, tidak hanya bagi kemajuan perusahaan, namun juga untuk kesejahteraan karyawan," ujarnya. ● pp

Arief Wisnansyah: Pawai Taaruf Bentuk Ungkapan Cinta Menyambut Ramadhan

TANGERANG (IM) - Wali Kota Tangerang, Arief R. Wisnansyah mengatakan pawai taaruf menyambut Ramadhan bentuk syiar dan ungkapan rasa cinta, serta kerinduan umat islam akan datangnya bulan istimewa tersebut.

"Pawai taaruf ini, sebagai bentuk rasa syukur sekaligus syiar bagi umat islam. Syiar yang rahmatan lila'lamin (rahmat bagi seluruh alam). Untuk itu, semua harus semangat dalam menyambut Ramadhan," kata dia saat mengikuti pawai taaruf dalam rangka menyambut Bulan

Suci Ramadhan 1444 Hijriah di Stadion Mini Rawa Kambang, Kecamatan Karang Tengah, Kota Tangerang, Provinsi Banten, Sabtu.

Kegiatan yang digelar Majelis Ulama Indonesia (MUI) Kecamatan Karang Tengah tersebut, diikuti ratusan pelajar, majelis pengajian dan masyarakat Kecamatan Karang Tengah dengan rute sepanjang 2,5 kilometer.

Pada kesempatan itu, dia juga membagikan lima sepeda kepada lima pelajar yang bisa melantunkan selawat.

"Ayo siapa yang bisa melantunkan selawat saya kasih

sepeda," ujar Wali Kota Arief para pelajar yang hadir.

Dirinya juga menyampaikan apresiasi kepada masyarakat dan MUI Kecamatan Karang Tengah yang sudah ikut meramalkan kegiatan rutin tahunan tersebut.

"Alhamdulillah, saya bangga sama warga Kecamatan Karang Tengah yang hari ini ikut pawai buat meriahin datangnya Ramadhan. Mudah-mudahan Allah SWT curahkan keberkahan untuk kita semua," katanya. ● pp

Wabup Tangerang Minta SatPol PP, Sat. Linmas dan Damkar Tingkatkan Pelayanan

TANGERANG (IM) - Wakil Bupati (Wabup) Tangerang, H. Mad Romli menekankan seluruh anggota Sat Pol PP, Sat Linmas dan Pemadam Kebakaran (Damkar) untuk senantiasa memberikan pelayanan yang humanis, cepat dan tepat.

Hal tersebut diungkapkan Wabup H. Mad Romli saat memberikan amanat pada upacara Hari Kesadaran Nasional Tingkat Kab. Tangerang yg dirangkaikan dengan peringatan HUT ke-73 Sat Pol PP, Sat Linmas yang ke-61 dan HUT Pemadam Kabakaran, Jumat (17/3).

"Berikan pelayanan yang humanis, cepat dan tepat atas ancaman, gangguan, halangan dan tantangan terkait ketenteraman dan ketertiban umum yang terjadi di masyarakat," ungkap H. Mad Romli.

Wabup juga menga-

takan Pemkab Tangerang telah membentuk Satuan Tugas Perlindungan Masyarakat Kabupaten Tangerang sebanyak 4.474 personil yang telah ditugaskan dalam Peraturan Bupati Tangerang Nomor 733/Kep.79-Huk/2023.

Dia berharap hal tersebut bisa menjadi dorongan yang positif dalam rangka menjaga situasi dan kondisi di Kab. Tangerang agar tetap kondusif, aman dan nyaman.

"Saya berharap, ini menjadi satu spirit positif bagi kita semua untuk bersama-sama menjalin kerjasama yang masif dan kondusif agar ancaman, gangguan, hambatan, dan tantangan yang dapat memecah belah bangsa ini teratasi serta merubah paradigma dan meninggalkan pola pikir dari dilayani ke melayani," harapnya.

Dalam amanatnya Wabup H. Mad Romli juga mengucapkan selamat ulang tahun dan terima kasih kepada seluruh anggota Satuan Polisi Pamong Praja, Sat Linmas dan juga Petugas Pemadam Kebakaran dimanapun mereka berada dan bertugas.

"Terima kasih atas pengabdianannya, semoga di usia yang semakin matang ini dapat lebih profesional dan solid dalam mengemban tugas-tugas masing-masing serta memberikan perlindungan yang maksimal kepada masyarakat," ucap H. Mad Romli.

Pada upacara tersebut juga dilakukan serangkaian kegiatan yang berupa penyerahan simbolis sertifikat program PTSL, unjuk kebolehan kemampuan dan keterampilan dari anggota Sat Pol PP dan Damkar. ● joh



ASN Diminta Tetap Produktif Saat Puasa

SERANG (IM) - Plh Sekertaris Daerah (Sekda) Banten, Virgojanti meminta kepada Aparatur Sipil Negara (ASN) dan non ASN di lingkungan Pemerintah Provinsi Banten untuk tetap bekerja dan melayani masyarakat secara produktif saat menjalani ibadah puasa.

Katanya, puasa bukan menjadi alasan untuk berleha-leha dan bermalas-malasan. ASN harus tetap memberikan layanan yang terbaik kepada masyarakat.

"Meskipun dalam keadaan kita saum atau berpuasa, harus tetap produktif melayani dengan baik," kata Virgojanti, Minggu (19/3).

Virgojanti mengatakan, untuk menjaga produktivitas saat bulan Ramadhan, pihaknya akan mengatur ulang jadwal kerja para ASN dan Non ASN khusus di bulan suci itu.

"Sedang kita dibikin suratnya, semua diatur. Masuk jam berapa, keluar jam berapa," ujarnya.

Ia menuturkan, jadwal itu akan sesuai dengan Surat Keputusan Bersama (SKB) yang nanti akan diterbitkan oleh Pemerintah Pusat.

"Saat ini tunggu SKB nya, nanti ada surat edarannya perubahan jadwal. Nah SKB nya ini belum turun," tuturnya. ● pra

Wali Kota Tangerang Dorong Dinas PUPR Tingkatkan Pengawasan Perbaikan Jalan

TANGERANG (IM) - Wali Kota Tangerang, Arief R Wisnansyah mendorong Dinas Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) setempat untuk meningkatkan pengawasan perbaikan jalan yang dilakukan petugas, sehingga kualitas yang dihasilkan sesuai dengan standar.

"Harus teliti dan dicek rata atau tidaknya permukaan, jangan asal jadi. Kita harus pastikan jalan yang akan dilalui dan digunakan oleh masyarakat rata dan bagus," kata Wali Kota Arief, di Tangerang, Sabtu, dalam keterangannya.

Wali Kota menambahkan, sistem drainase juga harus diperhatikan agar dapat menunjang kualitas permukaan jalan yang telah diperbaiki.

"Percuma kalau jalan sudah mulus tapi ada genangan, nantinya juga rusak lagi. Makanya, sistem drainase juga harus kita perhatikan," kata

Wali Kota pula.

Selain itu, ia juga meminta kepada petugas yang menangani perbaikan jalan agar lebih rapi seperti halnya material tidak terpakai harus langsung dirapikan agar tak menghalangi para pengguna jalan.

"Harus dibiasakan, dalam menjalankan pekerjaan itu jangan sampai menghambat aktivitas masyarakat, karena kita kerja ini buat masyarakat. Jadi, kalau sudah selesai langsung dibersihkan bekas materialnya," ujarnya lagi.

Selain perbaikan di Jalan Benteng Betawi, Wali Kota Arief juga mengecek kondisi sejumlah ruas jalan di Kota Tangerang, termasuk di Jalan Imam Bonjol dan Jalan Teuku Umar. Kadis PUPR Kota Tangerang Ruta Ireng mengatakan pihaknya akan segera menindaklanjuti instruksi Wali Kota dan memastikan kualitas perbaikan jalan baik. ● pp



PAWAI TARHIB SAMBUT RAMADAN DI TANGERANG Peserta mengikuti pawai Tarhib Ramadhan di Perumahan Medang Lestari, Kabupaten Tangerang, Banten, Minggu (19/3). Kegiatan pawai yang diikuti siswa dari sejumlah sekolah, majelis taklim, dan pondok pesantren tersebut untuk menyambut datangnya bulan Ramadhan 1444 Hijriyah.

Jelang Ramadan, Marak Penipuan Pakai Nama dan Foto Pejabat

PANDEGLANG (IM) - Menjelang Ramadan, marak aksi penipuan dengan modus memakai nama dan foto pejabat di lingkungan Pemkab Pandeglang. Mulai dari Wakil Bupati Pandeglang, Tanto Warsono Arban hingga Camat Menes, Abdul Haris.

Aksi penipuan menggunakan foto dan nama pejabat dilakukan oleh orang tidak dikenal bertujuan memudahkan mengelabui korbannya. Dengan modus mau memberikan bantuan serta segala macam hal yang ujungnya meminta sejumlah uang.

Sepertihalnya dilakukan OTK mengatasnamakan Wakil Bupati Pandeglang, Tanto Warsono Arban yang menghubungi salah satu warga bernama Arif Bilah yang akan memberikan donasi buat pembangunan masjid sebesar Rp125 juta.

Donasi itu diberikan untuk pengurus masjid karena atas instruksi dari bupati.

Wakil Bupati Pandeglang, Tanto Warsono Arban mengimbau kepada masyarakat agar berhati-hati ketika menerima sambutan telepon maupun pesan dari orang tidak dikenal.

"Apalagi ketika menggunakan foto profil dan nama wakil bupati. Hati-hati aksi penipuan dengan nama Wakil Bupati Pandeglang yang menggunakan nomor handphone 0813741854959," katanya, Minggu yang dikutip dari IG stories, @tanto w

Arban, Minggu (19/3).

Selain mencatut nama dan profile foto Wakil Bupati Pandeglang, pelaku penipuan juga mencatut nama Camat Menes, Abdul Haris. Pencatutan nama dan foto dengan hacker akun Facebooknya.

Camat Menes Abdul Haris, memohon maaf kepada masyarakat apabila ada sampai menjadi korban penipuan mengatasnamakan dirinya.

"Perlu saya sampaikan bahwa Akun FB, di profil atas nama Abdul Haris, S.E itu kena bajak, diambil alih oleh Hecker. Bila ada yang menghubungi, meminta dana dan lain sebagainya melalui akun atau nomor kontak tersebut saya tegaskan bahwa itu datangnya bukan dari Camat Menes," katanya. Camat Menes mengungkapkan, pada saat ini dirinya tengah mencari informasi pelaku penipuan mengatasnamakan dirinya. Sebab ada laporan telah ada yang menjadi korban.

"Sudah ada korban kena tipu segala. Untuk itu diimbau kepada masyarakat agar jangan mempercayai nomor mengatasnamakan dirinya apalagi meminta sejumlah uang," katanya.

Haris menegaskan, aksi penipuan dengan modus menggunakan fotonya telah merugikan orang lain. Harapannya jangan sampai ada banyak korban. "Aksi penipuan ini bukan hanya merugikan orang lain. Tapi juga nama baiknya karena pelaku penipuan meminta sejumlah uang." ● pra